



10 Pièces

340 m²

Réf. 87056790

2 250 000 €

Bonnieux

Maison à vendre (84480)

Daniel F. F. F.

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Daniel Féau : Bonnieux, à quelques minutes à pied du centre du village, dans un environnement calme et préservé, cette propriété de charme s'étend sur plus de 2 hectares. L'ensemble se compose d'un authentique mas en pierre, de deux gîtes indépendants et de deux piscines, offrant un cadre idéal pour une résidence familiale, une maison de vacances ou une activité d'accueil. Le mas principal se répartit sur deux niveaux. Au rez-de-chaussée, une cuisine, un salon, une salle à manger avec cheminée, une chambre avec salle d'eau et WC, ainsi qu'un dressing. À l'étage, l'espace nuit se ...

Sole Agent. This delightful property set in over 2 hectares is in a peaceful and unspoilt environment just a few minutes walk from the centre of Bonnieux village in the beautiful Luberon area. Ideal as a family home, a secondary residence or a tourist-based business activity, it comprises an authentic stone-built period "mas", two gîtes and two swimming pools. The main house includes a living/reception room, a kitchen, a dining room with a fireplace, a bedroom with a shower room and wc, and a dressing room. The two independent gîtes share the second swimming pool. The well-maintained grounds ...

DANIEL FEAU LUBERON & ALPILLES

1 Place Henri Barthélémy - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

